

命の大切さ学習教室に参加して

大崎礼子さん(涼香ちゃんのお母さん)に宛てた手紙です。

平成12年11月28日、当時小学1年生の涼香ちゃんは、登校中の児童の列に飲酒運転の軽トラックが突っ込む事故により、亡くなりました。



大崎 礼子さんへ

命の大切さ学習で、あたりまえの生活をあたりまえだと思われないで、大切生活だと思いました。亡くなってしまったいそくの方は、どんなにおねがいしても、帰ってくることのない命なんだなと思いました。なので、大人になれたくはんさいをしたい大人になりたいです。今日、大崎さんに教えてもらいたことを生かして、事このない世中になってほしいと、心から思いました。

これからは、もとと家族との時間をふやして、いきたいです。

話すと、苦しくなると言っていたのに、今日は、ありがとうございました。

学校名

木戸堀

小学校

名前

(名前を出さない方は、書かないでください。)

本間 梨華



✿ 命の大切さ学習教室に参加して ✿

大崎礼子さん(涼香ちゃんのお母さん)に宛てた手紙です。

平成12年11月28日、当時小学1年生の涼香ちゃんは、登校中の児童の列に飲酒運転の軽トラックが突っ込む事故により、亡くなりました。



大崎さんへ

命の大切さ学習教室で色々な事を教えていた
た"きありがとうございました。

命の大切さ学習教室に参加して、命の大切さ知
る事が出来ました。いつこのような事故がくる
か(分からぬ)から、1日1日をもっと大切に生きてい
きたいと思う事が出来ました。そして、そのよう
な飲酒運転などがあるとそれで何人も命がう
はねられるということは、とてもこわいことだ"と
感じることが出来ました。色々な人が涼香さんの
事を大事に思っていたということが、メッセージを
見てよく分かりました。

命の大切さ学習教室に参加して、もっと命を大切に
していきたいと思いました。

学校名

横堀

小学校

名前

(名前を出さない方は、書かないでください。)

